



Wall Street Institute Merayakan 40 Tahun Pengajaran Bahasa Inggris

Jumat, 25 Mei 2012 10:37 WIB | 674 Views

Berita Terkait

- [Sistem TomoTherapy\(R\) Pertama yang Digunakan di Dalam Negeri Beroperasi di Thailand dan Filipina](#)
- [Lebih dari 15 Juta Pengguna Mendaftar untuk FC2ID](#)
- [NTT Com & BIG Akan Menawarkan Akses Internet Global di Brunei](#)
- [MobileIron Berada di Posisi "Leaders Quadrant" Pada "Magic Quadrant untuk Perangkat Lunak Manajemen Ponsel"](#)
- [EORNA Merintis Harmonisasi Standar Pendidikan Keperawatan di luar Eropa](#)

AsiaNet 49420

BALTIMORE, 25 Mei 2012 (ANTARA/PRNewswire-AsiaNet) --

Wall Street Institute, penyedia utama dunia pengajaran bahasa Inggris untuk dewasa, merayakan hari jadinya yang ke-40 tahun ini. Lembaga pendidikan ini akan menandai kesempatan tersebut dengan acara khusus dan perayaan oleh para siswa sepanjang tahun 2012.

Pusat pengajaran bahasa Inggris pertama Wall Street Institute dibuka di Italia pada tahun 1972. Lembaga ini merevolusi pendidikan bahasa Inggris dengan memperkenalkan Metode Pembelajaran *Blended*, yang menggabungkan berbagai teknik pendidikan, termasuk pengajaran multi-media dan kelas kecil yang dibimbing oleh guru, guna memaksimalkan kemampuan seseorang untuk mempelajari suatu bahasa.

Metode yang diajarkan di pusat-pusat pertama itu sangat mirip dengan metode yang masih digunakan saat ini di semua pusat Wall Street Institute di seluruh dunia. Penelitian menunjukkan bahwa pendidikan pembelajaran *-blended* meningkatkan apa yang dipelajari oleh para siswa. Menurut penelitian yang dilakukan oleh Departemen Pendidikan Amerika Serikat pada tahun 2009, pengajaran yang menggabungkan elemen *online* dan tatap muka memiliki keunggulan pembelajaran yang lebih besar dibandingkan dengan hanya pengajaran tatap muka dan hanya pengajaran *online*.

Lebih dari 2 juta orang telah berhasil belajar bahasa Inggris melalui metode pembelajaran unik Wall Street Institute.

"Impian saya adalah mengadakan lembaga bahasa yang menawarkan pengalaman berkesan bagi para siswa, dan saya bangga kami telah membantu begitu banyak orang mengubah hidup mereka dengan belajar bahasa Inggris," ujar Luigi Peccenini, Pendiri dan Presiden Kehormatan Wall Street Institute.

Wall Street Institute saat ini menerima 190.000 siswa di 450 pusat belajar di 27 negara. Lembaga tersebut menduduki posisi pertama atau kedua untuk lembaga pengajaran ESL di sebagian besar pasar di mana ia beroperasi.

Karena bahasa Inggris merupakan bahasa bisnis internasional serta lebih banyak dituturkan dan ditulis daripada bahasa lain di dunia, Wall Street Institute mengharapkan jangkauan global dan pendaftaran siswanya akan bertambah pada tahun-tahun mendatang.

Melalui sejarahnya selama 40 tahun, pelatihan bahasa Wall Street Institute telah berkembang dengan perubahan kebutuhan siswanya. Lembaga ini:

- merupakan salah satu lembaga pertama yang menawarkan komunitas siswa *online* global
- menawarkan aktivitas sosial yang membantu para siswa mempraktekkan bahasa Inggris dalam lingkungan yang menyenangkan
- baru-baru ini memperkenalkan kurikulum yang berfokus pada keterampilan profesional sebagai bagian dari penawaran kursus standarnya.

Perayaan hari jadi ini akan dibuka dengan rangkaian ceramah oleh Bapak Peccenini. Yang pertama dari rangkaian acara ini akan berlangsung di Italia pada awal Juni, di mana beliau memiliki visi pengajaran bahasa Inggris dengan cara yang berbeda. Beliau juga akan mengajar di beberapa Universitas besar di China tahun ini. Lembaga tersebut juga menggelar pesta perayaan untuk siswa dan acara untuk alumni di beberapa negara.

"Misi kami di Wall Street Institute adalah membantu orang mencapai tujuan mereka dengan belajar bahasa Inggris," kata David Kedwards, CEO Wall Street Institute. "Selama 40 tahun kami sekarang telah memenuhi misi itu, dan kami berterima kasih kepada staf kami yang berdedikasi dan siswa yang bekerja keras serta alumni di seluruh dunia untuk itu. Kami berharap dapat membantu lebih banyak orang menunjukkan potensi mereka dengan belajar bahasa Inggris bersama kami di tahun-tahun mendatang."

Tentang Wall Street Institute

Wall Street Institute adalah penyedia utama pengajaran bahasa Inggris untuk dewasa. Wall Street Institute telah memberikan pengajaran kepada lebih dari 2 juta siswa di 450 pusat di 27 negara. Lembaga ini dimiliki oleh Pearson, perusahaan pendidikan.

Tentang Pearson

Pearson adalah perusahaan pembelajaran terkemuka di dunia. Bisnis pendidikan kami menggabungkan

pengalaman selama 150 tahun dalam penerbitan dengan teknologi pembelajaran terkini dan dukungan online. Kami membantu pembelajaran apapun, dimanapun dan bagaimanapun sesuai pilihan masing-masing individu.

SUMBER: Wall Street Institute

KONTAK: Pertanyaan Media:
410-302 4546,
info@wallstreetinstitute.com

COPYRIGHT © 2012

Ikuti berita terkini di handphone anda di m.antaranews.com

[Instant Grammar Checker](#)

Corrects All Grammar Errors! Check Your Writing For Free Now.

www.Grammarly.com/Grammar_Check

Iklan oleh Google

Cetak

Email

0

Facebook

Twitter

Komentar Pembaca

Kirim Komentar

[Nasional](#) [Mancanegara](#) [Ekonomi](#) [Olahraga](#) [Hiburan](#) [Teknologi](#) [Warta Bumi](#) [Artikel](#) [Foto](#) [TV](#) [Rilis Pers](#) [Forum Pembaca](#) [Tentang Kami](#)



Copyright © 2012